



令和元年7月18日

報道関係各位

～福生市のソフトボールチームが4年ぶりに全国大会出場決定～

ソフトボール「オール福生実年・シニア」が福生市長へ表敬訪問します

「オール福生実年チーム（50歳以上）」および「シニアチーム（59歳以上）」が、「第28回全日本実年ソフトボール大会」および「第33回全日本シニアソフトボール大会」への出場を報告するために、7月23日（火）に加藤市長へ表敬訪問を行います。

■オール福生実年・オール福生シニアとは

オール福生は、昭和46年に設立した福生市ソフトボール連盟に加盟する23チームから選抜された50歳以上の選手で構成される「実年」と、59歳以上の選手で構成される「シニア」があります。実年チームは週1回、シニアチームは週2回のペースで練習しており、「全国大会優勝」をスローガンに、監督以下選手が一丸となって練習を重ねています。

■東京都代表として、4年ぶりに全国大会に出場します

オール福生実年チームは6月に開催された東京都大会で4年ぶりに優勝し、10月19日（土）～21日（月）の期間に神奈川県伊勢原市・厚木市で開催される全国大会へ15回目の出場をします。

同じく、オール福生シニアチームは6月に開催された東京都大会を4年ぶりに優勝し、10月5日（土）～7日（月）の期間に徳島県徳島市で開催される全国大会へ8回目の出場をします。

■表敬訪問

【日時】7月23日（火）午後4時30分～

【場所】市役所第一棟4階庁議室

【報告者】大倉ソフトボール連盟会長兼監督、森田体育協会副会長ほか

※当日は、表敬訪問後に報告者への取材時間を設けています。

【問合せ】福生市教育委員会教育部 スポーツ推進課 電話：042-552-5511